

---

# Document d'information

---

## NAVIRE DE RECHERCHE HALIEUTIQUE AU NUNAVUT

Ce projet permettra d'accroître la capacité de recherche du Nunavut en établissant une plateforme de recherche plus grande et sécuritaire, de façon à couvrir toute la superficie des eaux territoriales et la proximité des eaux côtières du Nunavut pendant toute une saison maritime arctique. Au cours des deux dernières années, la Division des pêches et de la chasse au phoque du gouvernement du Nunavut et les intervenants du Nunavut ont compris que la plateforme de recherche actuelle ne suffisait pas à répondre aux besoins en recherche pour ce qui est de la pêche sur le littoral du Nunavut.

Cet effort commun des gouvernements du Canada et du Nunavut permettra la construction et l'équipement d'un nouveau navire de recherche, lequel servira de plateforme de recherche capable d'entreprendre des travaux de recherche scientifique essentiels dans le but de soutenir le développement durable des pêches ainsi que la protection de l'environnement marin. Ce navire appartiendra aux populations nordiques et il sera utilisé dans le Nord.

Le gouvernement fédéral investit 1 874 560 \$ dans la construction du navire et le gouvernement du Nunavut fait l'acquisition d'équipements d'une valeur de 263 000 \$.

La contribution du gouvernement du Canada provient d'un fonds d'investissement de 85 millions de dollars créé dans le cadre du Plan d'action économique du Canada (PAEC). Les fonds sont versés par l'entremise du Fonds pour l'infrastructure de recherche dans l'Arctique, programme créé dans le but de rénover et d'améliorer les installations de recherche dans le Nord sur une période de deux ans.

Le navire aura une longueur de 64 pieds. Son acquisition représente une étape importante dans la réalisation du plan du gouvernement du Canada visant à exploiter le potentiel considérable du Nord. Les résidents du Nord participeront à l'exploitation et à l'entretien du navire et les Inuit recevront la formation nécessaire sur la pêche sur le littoral par l'intermédiaire du Nunavut Fisheries Training Consortium, organisme visant la création d'emplois dans ce domaine.

Le gouvernement du Nunavut a récemment octroyé la construction du navire à Glovertown Shipyards, de Terre-Neuve. Les travaux de construction sont déjà amorcés et devraient être terminés en novembre 2010.



Affaires indiennes  
et du Nord Canada

Indian and Northern  
Affairs Canada



Canada 